

Aguascalientes

DANIEL CERVANTES

Nació en San Juan de los Lagos, Jal., el 6 de diciembre de 1857.

Sus padres fueron don José Refugio Cervantes, comerciante en pequeño y doña Refugio Gutiérrez de Cervantes.

Recibió su educación en Guadalajara, en donde obtuvo el título de Químico Farmacéutico y pasó a ejercer su profesión a la ciudad de Zacatecas, en donde contrajo nupcias, trasladándose poco después a la ciudad de Aguascalientes, en donde atendía su propia farmacia.

Desempeñó los cargos de Diputado Local, Jefe Político y Gobernador Interino.

Fue catedrático de Química en el Instituto de Ciencias del Estado, Presidente de la Cámara de Comercio, Secretario de la Cruz Roja Mexicana.

Durante más de diez años tuvo íntima amistad con don Venustiano Carranza.

Cuando tomaron Aguascalientes las fuerzas revolucionarias, nuestro biografiado intervino como Representante de la Cámara de Comercio para fijar, conciliatoriamente, el monto de la cooperación en dinero hecha por los miembros de la Cámara para contribuir al triunfo del movimiento reivindicador.

Representó en el Congreso Constituyente al Primer Distrito de Aguascalientes.

Cumplida tan honrosa designación, ocupó el cargo de jefe del Departamento de Almacenes Fabriles y Militares.

Falleció el 10. de noviembre de 1925 y fue sepultado en Lote de los Constituyentes.

AURELIO L. GONZALEZ

Nació en San Juan de los Lagos, Jal., el 17 de septiembre de 1860. Sus principales estudios los hizo en su pueblo natal; pero desde muy temprana edad, sus padres hicieron su residencia en la ciudad de Aguascalientes, en donde se dedicó a comerciante y comisionista.

En esa misma ciudad, contrajo matrimonio y formó una estimable familia.

Fue de ideas antirreelecciónistas y simpatizador del Apóstol de la democracia, don Francisco I. Madero, por lo cual, al asesinato de éste, fue fiel partidario de don Venustiano Carranza, de quien, además, era compadre.

A la convocatoria que lanzó el señor Carranza en 1916 para la formación de un Congreso Constituyente que tendría como sede la ciudad de Querétaro, fue electo Di-

putado Propietario por el Primer Distrito de Aguascalientes, llevando como suplente al señor Archibaldo Eloy Pedroza.

Al restablecerse el orden constitucional, fue electo Gobernador de Aguascalientes, habiendo desempeñado este cargo del 10 de junio de 1917 al 4 de mayo de 1920.

Terminadas sus funciones como Gobernador, se retiró a la vida privada, dedicándose a las actividades que antes había desempeñado como comerciante.

Falleció en la Ciudad de México el 29 de julio de 1927.